

本部町立博物館は、

6月12日に、博物館主

催の戦跡めぐりを行い

ました。町内に残る戦

跡の監視硝跡、清末隊

指揮壕跡、八重岳野戦

病院跡などをめぐりま

した。講師に上原米子

氏、中村英雄氏、森松長孝氏、友利哲夫氏を

お招きして当時の体験を踏まえながら講話し

ていただきました。当日の朝、天気が悪くて

中止も視野に入れておりましたが、開始時刻

が近づくと天気も良く

なってきた、足元は少

し悪かったです、曇

り空ということ直射

日光が少なく、熱中症

の心配もなく無事行っ

ことが出来ました。



講師の方々の体験談

や、自ら描かれた絵を

使ったの生々しい講話

を聴き、改めて戦争の

悲惨さを身に染みて考

えさせられました。

そして、今回は町内

の学校行事等と重なっ

てしまい、子供たちの参加がありませんでし

たが、我々戦争を経験していない世代、これ

からの時代を作っていく子供たちが、知識と

しての戦争だけではなく、今回の様な機会に

触ることで、戦争を追体

験していくことが重要だ

と思います。

そして次の世代、時代に

戦争の悲惨さを紡いでい

かなくてはいけないと強

く思いました。

